

5412

Respeto Mutuo Entre Oposición y el Gobierno Plantea el Ministro Briones

El Ministro del Interior, Carlos Briones, reveló que personalmente el Gobierno conversa con representantes del Partido Demócrata Cristiano, pero aclaró que "no hay contactos oficiales".

En conversación con los periodistas en la tarde de ayer condenó y reprochó "cualquier intento que signifique socavar la disciplina de las Fuerzas Armadas y no acepto la subversión".

Ante otra pregunta respecto a su opinión sobre carteles y frases que exhortan a la desobediencia de miembros "patriotas" de las Fuerzas Armadas a órdenes de oficiales "fascistas", puntualizó:

"Eso es subversión. La subversión tiene dos aspectos. Los que dije anteriormente y éste. La condeno terminantemente".

Briones contestó todo tipo de consultas, después de hacer una exposición amplia sobre la actualidad general y la misión que tiene el Gabinete que encabeza.

DIALOGO

"Este Gabinete persigue defender la tranquilidad de los chilenos y resolver los problemas que existen, como la reforma constitucional y problemas de televisión, dentro de un espíritu que inspire al diálogo y a la apertura de una posición política en que ninguna de las partes renuncie a sus postulados — dijo el Ministro —, pero sí que establezcamos la convivencia democrática, el respeto mutuo entre chilenos y el ordenamiento del proceso de cambios".

Reafirmó que "hay que orde-

nar el proceso. Esta es la política trazada por el Presidente de la República y a su ejecución este Ministro liga su permanencia en el cargo". Añadió que Chile vive un régimen de transición al socialismo que pasa por la línea del respeto al estado de derecho y ésa es fundamentalmente la función del Gabinete.

Al referirse al diálogo, reconoció que se conversa con el Partido Demócrata Cristiano, "pero no hay contactos oficiales".

"Fundamentalmente —dijo— se habla sobre la reforma constitucional". Manifestó también que estimaba que, pese al proyecto de acuerdo aprobado por la Cámara de Diputados, el PDC fijó su posición en el sentido de que no participaba en la sedicente doctrina que proclama la ilegitimidad del Gobierno. Dijo que ése "es un antecedente positivo".

Ante la pregunta de si creía que hay partidos políticos de oposición participando en una campaña de prensa sediciosa que había enunciado, dijo que "no me imagino que partidos responsables de la oposición puedan hacer esto".

LA PRENSA

Aclaró que su referencia había sido dirigida a la prensa en general y no a un sector en particular. Al señalar el tema mencionado, el Ministro había hecho "un llamado especialmente a la prensa, a los organismos de difusión que tienen una extraordinaria importancia en la formación de una conciencia destinada a ubicar los hechos y presentarlos en su verdadera realidad. Vivimos una etapa en que uno de los elementos característicos es la alteración sistemática de los hechos. Hay una increíble campaña de prensa respecto a algunos hechos".

En seguida enumeró una serie de ejemplos, entre los que citó el caso de José Luis Riquelme, el comandante Sabino, la detención de Thieme, etc. Se refirió sólo a casos que perjudicaban a la prensa de oposición.

"Todo esto está minando las bases de nuestra convivencia democrática", precisó. En seguida desmintió terminamente-

te versiones en el sentido de que la secretaria privada del Presidente Allende, señora Miriam Contreras de Roper, había hecho "un supuesto depósito de seis millones de dólares en el exterior y de que sea propietaria de una boutique y edificios de departamentos".

Briones calificó esta información como "canallesca", pero no recordó el hecho de que tal noticia llegó por una agencia cablegráfica que citaba a un periódico canadiense.

Dijo enseguida: "Es necesario que saneemos el medio. Debemos volver a respetarnos todos: el gobierno a la oposición y ésta al gobierno".

Explicó la misión del actual Gabinete: "Persigue la defensa, la estabilidad del régimen institucional chileno, el mejoramiento de la economía nacional gravemente dañada por el paro de los transportistas". Enseguida se refirió a los esfuerzos hechos por él en su anterior paso por el Ministerio del Interior, para resolver el conflicto y culpó a Vilarín de estarlo "armando" cuando conversaba con él.

"SOY SOCIALISTA"

Al explicar la situación de su militancia política y su nombramiento, el Ministro expresó: "He sido más de 25 años militante del Partido Socialista. Es probable que no tenga el carnet al día y no esté en situación regular. He sido designado en este cargo por expresa decisión del Presidente de la República. Yo ejecuto la política del Presidente. No tengo una política distinta a la de él".

En la parte final de la conversación, Briones destacó que está buscando una solución para el problema del Canal 9 y otros sectores que participan en este diálogo. Dijo que había llegado a un principio de acuerdo con los comerciantes detallistas y agradeció la actitud de la confederación, cuyo gesto calificó de "patriótico".

Con respecto a los incidentes de Rancagua dijo que habían sido hechos de gravedad, que fue asaltada la Intendencia y varios negocios. Informó que hay seis detenidos cuya filiación desconoce.

Viernes 21 de Agosto - 73